

Dezember 2018

70 Sport-Panorama

Schöller-Duo ist Hoffnungsträger

BAHNENGOLF | Die Messe Wieselburg, Halle 7 – der alljährliche Austragungsort der 1. Hallenlandesmeisterschaftsrunde im Bahnengolf. Der Bahnengolf Sportclub Leobersdorf war neben dem UBGC Baden als teilnehmerstärkster Verein heuer mit von der Partie – für ihn verlief der Meisterschaftsauftritt diesmal nicht wie erhofft. Obwohl er bei der letzten Hallenliga großartig startete und dabei zahlreiche Medaillen „absahnte“.

Diesmal brachten sich lediglich Manfred (2er-Senioren; schlaggleich mit dem Gänserndorfer Günter Würner auf Platz zwei) und Elisabeth Schöller (Seniorinnen 2; zwischenzeitliche Führung) in eine hervorragende Ausgangsposition für die Finalrunde im Jänner. Für die beiden Nachwuchstalente Florian und Sebastian Perischa dürften Medaillen fix sein.

NÖN